

17.01.2015, Innenstadttrudgang Chemnitz.

Unsere Wanderfans setzten 2015 ihre aktive Tätigkeit fort. Wie auch in den vergangenen Jahren ist bei uns jeden Monat das Kennenlernen von weiteren Sehenswürdigkeiten Sachsens im Programm, was sowohl die Natur, als auch die Geschichte betrifft.

Im Januar haben die rastlosen Reisenden von „Globus“ Folgendes beschlossen: „Warum soll man nicht seiner Heimatstadt mehr Beachtung schenken? Denn hier gibt es auch lohnenswerte Ziele und idyllische Wege!“ So wurde eine Exkursion zu Fuß durch das Zentrum von Chemnitz gemacht.



Als Ausgangspunkt diente der Rathausvorplatz, wo wir in die Vergangenheit unserer Stadt eingetaucht sind und einen ausführlichen Bericht über das Rathaus, den Roten Turm, den Saxonia-Brunnen, die Stadthalle, das Karl-Marx-Monument, das Opernhaus, die Petrikirche, das König-Albert-Museum und das Archäologiemuseum machten. Und wie viel interessante Wanderungen kann man noch zu verschiedenen Denkmälern und schönen Chemnitzer Attraktionen organisieren.

Die Aktivisten des Wanderclubs „Globus“ planen neue Touren, wählen interessante Ziele aus und sammeln neue Informationen. Seid Ihr bereit, mit uns zu wandern? Dann lest unsere Anzeigen über die nächsten Touren in der Zeitung „Globus-inform“ und auf unserer Website.